

Verbandsversammlung

öffentliche Sitzung

Datum: 28.07.2021



Tagesordnungspunkt: 9

Vorlagennummer: VV/46

Gestaltung von Stelen auf/an den Bahnsteigen

Verfasser:	Kai Kübler	Helmut Riegger
------------	------------	----------------

Anlage(n): -

Antrag:

Die Verbandsversammlung stimmt der Beauftragung eines Industriedesigners im Kostenrahmen von bis zu 40.000 EUR zu, um erste Entwürfe zu erarbeiten und der Arbeitsgruppe Stationsgestaltung sowie der Verbandsversammlung zur Entscheidung vorzulegen.

Begründung:

Zur einheitlichen Gestaltung an den zukünftigen Haltepunkten der Hermann-Hesse-Bahn wurde mit den Anliegerkommunen eine „Arbeitsgruppe Stationsgestaltung“ ins Leben gerufen. Begleitet und beraten wird die Arbeitsgruppe von Vertretern der Albtal-Verkehrsgesellschaft (AVG), die über fundierte praktische Erfahrung verfügt und Zwicker Bauconsult als Projektsteuerung.

In der am 14.01.2021 stattgefundenen zweiten Sitzung der „Arbeitsgruppe Stationsgestaltung“, wurde unter anderem über die Möglichkeit der Ausgestaltung der einzelnen Bahnsteige gesprochen.

Es wurde vorgeschlagen, dass ein Bezug zur Württembergischen Schwarzwaldbahn hergestellt wird, ohne die Stationen damit zu überfrachten. Außerdem soll ein durchgängiges, stationsübergreifend Design zum Einsatz kommen. Als Möglichkeiten wurden hier insbesondere Klebefolien, die an den Glasflächen der Wartehallen angebracht werden sowie Infostelen gesehen.

Um hier eine für die Hermann-Hesse-Bahn individuelle Lösung zu schaffen wird vorgeschlagen, einen Industriedesigner nach einer beschränkten Ausschreibung zu beauftragen, der verschiedene Gestaltungsvorschläge erarbeitet und der „Arbeitsgruppe Stationsgestaltung“ und zur abschließenden Festlegung der Verbandsversammlung vorstellt.